

**寄付** 温かい善意  
ありがとうございます

● **サイトウコーヒーから寄付**

9月4日、サイトウコーヒーの齋藤孝司氏から牛久市社会福祉協議会に35,698円の寄付をいただきました。本寄付は、今年1月5日～29日にサイトウコーヒー併設タカシサイトウギャラリーにおいて市内芸術家を中心に開催された「新春チャリティー小品展2017」での売り上げの一部です。



● **日本ボーイスカウトから寄付**

日本ボーイスカウト牛久第1団・第2団・第4団が8月25日に市役所を訪問し、日本赤十字社牛久地区に67,551円の寄付をいただきました。これは第36回うしくかっぱ祭りで行った募金活動で集まったもので、7月5日からの九州の大雨災害義援金として被災者の支援に使われます。根本市長は「人々が困っているときに温かい手を差し伸べるのはいいことですね。これからもがんばってください」と話していました。



ボルダリング選手表敬訪問

**おめでとう！ジュニアオリンピック優勝**

8月12日～14日に富山県で開催された「第20回JOCジュニアオリンピックカップ大会」に出場し、男子ユースAで優勝した今泉結太さん(市内在住・牛久南中卒)が8月29日根本市長を表敬訪問しました。今泉さんは翔洋学園高等学校2年生。

ジュニアオリンピック出場は今回で4度目。過去の出場結果は残念ながら予選敗退だっただけに、今回の優勝は「とにかくうれしかったの一言につきます」と今泉選手は話していました。

た。次の目標は「来年のジャパンカップで入賞し、ワールドカップに出場すること」とのこと。今後の活躍にも期待です。根本市長は「牛久市から金メダリストが誕生することを期待しています」と激励しました。



バスの乗り方教室開催

**子どもたちがバス乗車体験**

8月22日、岡田小学校の校庭で同校児童クラブを対象としたバスの乗り方教室が開催されました。この教室は市内のバス路線を運営する関東鉄道株式会社の協力のもと開催され、実際に校庭でバスを走行させ、子どもたちがバスの乗り方を学びました。子どもたちは校庭に作られたバス停からバスに乗車し、降車の際は手づくりのお金で運賃を支払い、バス乗車の疑似体験をしました。体験後、子どもたちは「楽しくバスに乗ることができました」と話していました。



応援ソング完成

**牛久シャトーを日本遺産に！**

現在、牛久市は山梨県甲州市との合同申請で日本遺産の認定を目指しています。そしてこの度、認定推進応援ソングが完成しました。曲名は「ワイン色メモリーズ」。歌は牛久市のご当地アイドル・ノノキスが歌っています。その応援ソングが9月3日に開催された「牛久シャトーフェスタ」で披露されました。平成30年4月の認定を目指し取り組みを続けていきますので皆さんぜひ、応援よろしく願います。



関東大会等出場の生徒たちが表敬訪問

牛久の中学生たちが各種大会で活躍！



学校名	部名・種目	戦績
牛久一中	体操部	関東中学校体操競技大会出場
	陸上部	関東中学校陸上競技大会出場
	水泳	関東中学校水泳競技大会出場
	レスリング	関東中学校レスリング大会出場
牛久二中	混声合唱団	NHK全国学校音楽ゴジタニル関東甲信越ブロックコンクール出場
	男子ソフトテニス部	関東中学校ソフトテニス大会出場(県1位)
牛久三中	陸上部	関東中学校陸上競技大会出場
	柔道部	関東中学校柔道競技大会出場
	水泳	関東中学校水泳競技大会出場
下根中	男子卓球部	関東中学校卓球大会出場
	水泳	全国中学校水泳競技 個人総合 4位
	男子ソフトテニス部	関東中学校ソフトテニス大会出場
	学校個人(英語)	県インタラクティブフォーラム 県議会議長賞
	科学部	全国高校ARDF競技大会クラシック 1位・スプリント2位
牛久南中	学校団体	実用数学技能検定グランプリ 金賞
	女子卓球部	関東中学校卓球大会 出場(県8位)
	学校個人(英語)	県インタラクティブフォーラム 県議会議長賞

今年の夏、関東大会以上の大会に出場した市内の中学生総勢44人が大会結果を報告するため、9月4日、市役所を訪れました。

生徒たちは学校の部活動ごとに大会の成績を直接、根本市長に報告しました。

根本市長は「各種目、素晴らしい成績です。この経験は人生でも大きなプラスとなるでしょう。次も目的に向かってがんばってほしい」と期待を込め激励しました。

1202号  
2017年10月1日発行

発行・編集 牛久市広報政策課  
〒300-1292 茨城県牛久市中央3丁目15番地1

TEL 029-8733-2111  
HP http://www.city.ushiku.lg.jp/  
FAX 029-8733-2512

今月の  
たいへんよくできました  
牛久めぐみ保育園のお友だち



たいようぐみ



◀「おいしくなーれ」  
できあがりたのしみ



▶じゃがいもも上手に  
切れたよ

牛久めぐみ保育園のお友だちはお泊り保育を行い、夕食にカレーライスを作りました。お友だちは保育園近くの直売所で材料を調達。そして保育園に戻り調理開始です。出来上がると子どもたちの「わあ♪」の歓声が上がりました。みんなで作ったカレーライスの味は最高でした！

いきいき茨城ゆめ国体2019 第74回国民体育大会 翔べ 羽ばたけ そして未来へ

空手道 2019 9/28~30 牛久運動公園体育館

軟式野球 2019 10/4~5 牛久運動公園野球場